

Höchst entwickelt

Höchst
entwickelt

Irgendwie
schlummert in mir
ein seltsamer gedanke
etwas verwundert
frage mich

was lief nur falsch

unser gehirn
ist höchst entwickelt
und doch erscheint
von dummheit
geradezu umwickelt

wir trift in diesem leben

auf seltsam
oftmals irren wegen
ja fühlen uns sogar
mit arroganz
total hier überlegen

wo wir in wirklichkeit

so winzig klein
sehen uns selber
zu gerne groß
mit wichtigtuerei
wie aufgeblasen

doch springen im zickzack

verloren
ziellos hin und her
bei blinder hetze
wie von einem hund
gejagte hasen

in ignoranz

längst unterworfen
bei dieser gier nach mehr
den ast des lebens
abgesäbelt

so viele

seelen werden traurig

sie sind bereits fast leer

Alle Rechte bei der Autorin!

© **possum**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)